

Semana del Libro: del 18 al 22 de abril

LAS LETRAS CON MÚSICA ENTRAN

Vva. de la Cañada, 7 de abril.- Con motivo de la celebración del Día del Libro, el próximo 23 de abril, la Concejalía de Cultura organiza un año más la Semana del Libro. En esta ocasión, bajo el lema: “Las letras con música entran” para rendir homenaje al genial compositor Wolfgang Amadeus Mozart en el 250 aniversario de su nacimiento y para dar a conocer la estrecha relación que existe entre literatura y música.

“En esta ocasión, además de actividades de animación a la lectura como cuentacuentos o talleres de títeres, hemos querido amenizar la Semana con la actuación de los alumnos de la Escuela Municipal de Música que interpretarán piezas de Mozart, con lo que acercamos también al público la obra de este gran autor”, destacó la Concejal de Cultura, Ana Luisa Delclaux.

Novedades

La principal novedad de este año es la presentación, el día 21 de abril, de un nuevo certamen literario: el Premio de Relato Breve “Villanueva de la Cañada”. En él podrán participar todas aquellas personas, mayores de 18 años, que lo deseen. La temática es libre y los trabajos deberán estar escritos en castellano con una extensión mínima de tres folios y un máximo de siete.

El plazo de presentación de originales finaliza el próximo 20 de julio y está dotado con 1.000 euros. El jurado podrá seleccionar 2 accésit, dotados con 500 euros cada uno. “Este certamen se convocará cada dos años, alternándose con el Premio Internacional de Poesía Encina de la Cañada”, señaló la edil.

Otra de las novedades es la edición de una Guía de Lectura, bajo el título: “El cine, la literatura y la música”. Se trata de una breve recopilación de novelas excepcionales que han sido llevadas al cine y que cuentan con una gran banda sonora: Una odisea espacial, El americano impasible, Ben-hur, El corazón de las tinieblas, Cyrano de Bergerac, Desayuno en Tiffany’s, Drácula, El Doctor Zhivago,



El Padrino, Superman, El Señor de los Anillos, etc. Tanto los libros como las películas y las bandas sonoras estarán a disposición del público en la Biblioteca Municipal Lázaro Carreter.

Libros por un euro

El sábado, 22 de abril y por tercer año consecutivo, en el parque ubicado junto a la Biblioteca, se organizará el Mercadillo Solidario de Libros. En él y por un euro, se podrán adquirir novelas de la literatura universal y española, obras para el público infantil y juvenil, también libros de consulta, en lenguas extranjeras, etc.

El dinero recaudado irá destinado a la creación de la “Fundación para la Erradicación de la Meningitis”. Se trata de un proyecto abanderado por familia de Irene Megías, una joven del municipio que falleció el pasado verano a causa de la meningitis. También se pondrá a la venta el libro titulado: “Mi vida después de Irene”, escrito por el padre de la joven.

La familia busca apoyos para constituir una organización sin ánimo de lucro a nivel nacional, a semejanza de la que ya existe en Reino Unido, con el objetivo de dar a conocer los efectos y secuelas de la enfermedad así como sus síntomas a padres, tutores y profesionales médicos; poner en marcha programas de investigación sobre las vacunas necesarias; prestar apoyo en tiempo real (línea de atención 24 horas) para atender consultas de padres y médicos, etc. Un día antes, el viernes 21 de abril, Jorge Megías firmará ejemplares de su libro en el Corte Inglés de San José de Valderas, a partir de las 18:30 horas, que también se pondrán a la venta.

PROGRAMA SEMANA DEL LIBRO

Martes, 18 de abril

19:00 h. Presentación del **Rincón Musical**. En él, se expondrán fondos sobre W.A. Mozart y la música clásica adaptada para niños. Lugar, Biblioteca Municipal Lázaro Carreter.

19:30 h. **Audición** del Cuarteto de Clarinetes de la Escuela Municipal de Música. El repertorio incluye piezas de W.A.Mozart. Lugar, Biblioteca Municipal Lázaro Carreter.



Miércoles, 19 de abril

18:00 h. **Taller de títeres**, titulado “Pedro y el lobo”. Recreación del cuento con el apoyo de la música de Sergei Prokofiev. El precio por participante es de 1 euro. Necesaria inscripción previa. Lugar, Biblioteca Municipal Lázaro Carreter.

18:15 h. **Cuentacuentos**, a cargo del grupo Cuentos y Cantos que bajo el título “Dídola, pídola, pom o la vida debe ofrecer algo más” presenta una recopilación de cuentos del escritor Maurice Sendack. Lugar, Centro Cívico El Castillo.

Jueves, 20 de abril

18:00 h. **Cuentacuentos**, a cargo del grupo Cuentos y Cantos. Entrada libre hasta completar aforo. Lugar, Biblioteca Municipal Lázaro Carreter.

18:00 h. **Taller de títeres**, titulado “Pedro y el lobo”. Lugar, Centro Cívico El Castillo.

Viernes, 21 de abril

11:00 h. Entrega de Premios del **Concurso Infantil de Cuentos**.

Presentación del **Premio de Relato Breve “Villanueva de la Cañada”**. Lugar, Centro Cultural La Despernada.

19:00 h. Presentación de la **Guía de lectura “El cine, la literatura y la música”**. Breve recopilación de novelas excepcionales que han sido llevadas al cine con una gran banda sonora. Lugar, Biblioteca Municipal Lázaro Carreter.

Sábado, 22 de abril

10:00 h. **Mercadillo solidario de libros**. Venta de ejemplares donados a la biblioteca al precio de 1 euro por libro. El dinero recaudado se destinará a proyectos de Cooperación al Desarrollo. Lugar, parque junto a la Biblioteca Municipal Lázaro Carreter

12:30 h. **Actuación** de la Banda de la Escuela Municipal de Música. Lugar, parque junto a la Biblioteca Municipal Lázaro Carreter.

